

CHAVANELLE

**C'est très bien, il faut continuer l'opération
Ne restez pas seul(e) chez vous**



■ **Deuxième en partant de la gauche, Florence Souverain, animatrice de la résidence Chavanelle, et une partie des seniors qui ont assisté à la projection du film *Le collier rouge*, de Jean Becker.** Photo Marie-Louise SAVOY

Grâce à Ne restez pas seul(e) chez vous, lundi, pour la troisième fois, des seniors étaient invités par l'espace Boris-Vian, les résidences Chavanelle et les Jardins de l'Opéra, à assister à une séance privée de cinéma au Camion Rouge. Pour une salle de trente-sept places, elles ont été trente-cinq à voir le film *Le collier rouge*, de Jean Becker. À la sortie de la séance, certaines ont bien voulu confier leurs impressions sur cette opération. Ainsi, pour Aline Laurent, de la résidence Chavanelle, « c'est bien agréable, je trouve du monde à qui parler ». Sentiment partagé par Léa Michel et Alberte Blanc de la résidence les Jardins de l'Opéra. Josette Clément, qui habite sur la place Chavanelle, est venue les trois fois et « j'en suis très contente ». Pour Régine Tricoli et Liliane Midavène, informées par l'office stéphanois des personnes âgées et Roland Grégeois, qui l'a été en assistant à la conférence mémoire, « c'est très bien, il faut continuer. » Ce que Philippe Chastel, directeur de l'espace, confirme : « Nous sommes dans une logique positive d'aller vers ce public. »

PRATIQUE Inscriptions : espace Boris-Vian : 3, rue Jean-Claude-Tissot, 42000 Saint-Étienne. Téléphone : 04.77.41.07.26.